



Le Mégazord



Nom : Mégazord



Contrôlé par : les Power Rangers



Taille : 18 m



Couleur : rouge et blanc



**Pouvoir : addition
des Zords**



les robots géants

Les robots font rêver, et les Japonais aiment particulièrement les robots géants, qu'ils soient bons ou destructeurs. En France, le plus connu est Goldorak, mais il est loin d'être unique. Les Japonais lui préfèrent son ancêtre, Mazinger. Dans la BD « 20th Century Boys », un robot géant annonce la fin du monde en attaquant les grandes capitales.



Quand les Power Rangers font face à un ennemi trop puissant et que la puissance de leurs Zords n'est pas suffisante, ils font appel au Mégazord, leur arme suprême !

L'arme absolue

Comme son nom l'indique, le Mégazord n'est pas un Zord comme les autres. Il n'appartient à aucun Power Ranger en particulier, il est composé de l'alliance de tous les Zords mêlés pour ne faire qu'un. Le Tyrannozord forme son corps et sa tête, le Ptérozord son torse, le Tricérozord et le Sabrozord ses jambes et le Mastodozord son dos et ses bras. Le Mégazord apparaît sous deux formes : humaine (avec des jambes) et tank. Il peut changer de forme en une seconde selon les besoins de la bataille. Les cinq Power Rangers le pilotent ensemble, le Ranger Rouge au centre. Au début de leurs aventures, ils ne pouvaient pas former le Mégazord si tous les Zords n'étaient pas réunis. Les cristaux que Zordon leur remet un peu plus tard mettront fin à cette faiblesse.

Le talon d'Achille

La puissance terrifiante du Mégazord provient du soleil. D'ailleurs, une grande partie est stockée dans son immense épée solaire, dont il peut se servir pour recharger ses batteries. C'est aussi du soleil que vient la puissance du rayon d'énergie, qu'utilisent les Power Rangers contre leurs adversaires les plus forts. Quand Rita Repulsa décidera d'en finir avec les Power Rangers, elle utilisera sa magie pour déclencher une éclipse de soleil, réduisant ainsi la puissance du Mégazord de moitié. Le Ranger Vert, Goldar et Scorpina, frappant ensemble, vont arriver à vaincre le Mégazord. Rita, ouvrant le sol sous le Mégazord, va le précipiter dans la lave, le détruisant et laissant les Power Rangers sans défense face aux monstres géants.

